



A LA COMISIÓN NACIONAL DEL MERCADO DE VALORES
NOTIFICACION DE INFORMACIÓN RELEVANTE

De conformidad con lo establecido en el artículo 228 del Real Decreto Legislativo 4/2015, de 23 de octubre, por el que se aprueba el texto refundido de la Ley del Mercado de Valores y demás normativa aplicable, Global Dominion Access, S.A. (en adelante, la “**Sociedad**” o “**Dominion**”), como continuación al hecho relevante de 10 de febrero de 2016 (remitido por CIE Automotive, número de registro 234763) hace público que ha procedido, a través de su filial Dominion Industry & Infrastructures, a suscribir la documentación correspondiente para materializar la adquisición de las unidades productivas de Infraestructuras, Industrial y Promoción de Energías Renovables, las cuales representan la mayor parte del negocio actual del Grupo de sociedades de Abantia Empresarial S.L. (en adelante, “**Grupo Abantia**”).

La operación ha sido aprobada por el Juzgado de lo Mercantil encargado del concurso de acreedores del Grupo Abantia y por los representantes de los trabajadores, en los términos legales.

La adquisición de los activos, en los términos comunicados en su día, supone el abono de un precio de alrededor de los 2 millones de euros, así como la asunción, de acuerdo con la legislación vigente, de determinados pasivos, incluyendo pasivos laborales y de Seguridad Social.

Se adjunta a la presente comunicación Nota de Prensa que se hace pública de forma simultánea.

Bilbao, a 24 de mayo de 2016.
Jose Ramon Bercibar Mutiozabal.
Secretario del Consejo de Administración.

Nota de prensa:

Dominion cierra la adquisición de unidades productivas del Grupo Abantia

Bilbao, 24.5.2016 – Mediante la presente se informa que con fecha 24 de mayo de 2016, Dominion Industry & Infrastructures (Dominion I&I), compañía perteneciente íntegramente al Grupo Dominion, ha completado el proceso de adquisición de las unidades productivas de Infraestructuras, Industrial y Promoción de Energías Renovables del Grupo Abantia.

Se estima que con ésta operación el Grupo Dominion incrementará sus ventas anuales en aproximadamente 70 millones de euros.

Con esta operación se logran aunar las capacidades, experiencias y conocimiento demostrado por el equipo que proveniente de Abantia se incorpora hoy a Dominion, con la solvencia económica y el *expertise* en mejora de procesos mediante el uso de la digitalización que aporta Dominion.

El equipo de profesionales que se incorpora, 925 personas, refuerza la presencia de Dominion en los sectores de telecomunicaciones y tecnología, industria y energía, enriqueciendo a su vez la oferta integral con la experiencia y conocimiento en áreas tan relevantes como las instalaciones eléctricas, sistemas de control y automatizaciones de procesos, montajes electromecánicos e instalaciones de fluidos y gas de alta presión, o implementación de proyectos “*llave en mano*” en el ámbito de la energía, salud e industria y todos los mantenimientos relacionados con las citadas actividades.

Tras la integración de las unidades productivas de la antigua Abantia, Dominion implementará en los próximos meses un plan industrial basado en los siguientes objetivos:

- Recuperar el nivel de actividad, en términos de volumen y de productividad, de las unidades productivas incorporadas que ha ido disminuyendo en los últimos meses como consecuencia del proceso concursal de Abantia.
- Mejora de competitividad mediante la aplicación de sinergias con las actividades que venía desarrollando el Grupo Dominion.
- Mejora de eficiencia mediante la innovación y digitalización de procesos.
- Ampliar la gama de soluciones y servicios que Dominion I&I actualmente ofrece a sus clientes, principalmente mediante la integración con otras soluciones y servicios que ofrece el Grupo Dominion.
- Optar a proyectos de mayor complejidad y envergadura gracias al soporte financiero que aporta el Grupo.
- Internacionalizar la actividad, en especial a los países donde Dominion ya tiene presencia estable.

Dominion es una multinacional con presencia en 28 países, que cotiza en el Mercado Bursátil español desde el pasado 27 de abril, está formada por casi 5.500 personas y alcanzó una cifra de ventas en 2015 de €25 millones. Pertenece en más de un 50% al Grupo CIE Automotive, empresa que cotiza en los mercados bursátiles español e indio y que alcanzó en 2015 una cifra de ventas superior los €2.600 millones.

Desde sus orígenes en ingeniería y servicios de alto valor añadido en el ámbito de las telecomunicaciones, Dominion ha sabido transferir las habilidades y metodologías que lo hacían eficiente a un amplio abanico de sectores.

Cuatro son las claves de su modelo:

- Un fuerte foco tecnológico: que se traduce en una apuesta clara por el desarrollo de herramientas y plataformas tecnológicas para optimizar procesos de negocio, propios y del cliente, que además permiten la integración de diversos procesos con el fin de desarrollar nuevos servicios y soluciones que pueden agregar valor a sus clientes
- Un alto grado de autonomía en la gestión de cada una de sus áreas de negocio, soportadas por una estructura ágil de Servicios Centrales, y a su vez una apuesta por la escalabilidad operacional mediante la concentración “*upstream*” de la experiencia tecnológica, sectorial y de gestión de procesos que permite transferir eficiencias con rapidez y flexibilizar los costes.
- Una relevante diversificación tanto geográfica (28 países), como de clientes (más de 1.000), tipología de actividad (servicios y soluciones) y sectores, que abre importantes oportunidades de “transversalidad”, trasladando las mejores prácticas de un sector a otro.
- Y, una sólida disciplina financiera que ha permitido alcanzar un alto nivel de solvencia económica basada en exigentes objetivos centrados en la generación de caja, la gestión eficiente del circulante y una estricta disciplina de inversión, I+D+i y política de adquisiciones. Esta filosofía ha sido uno de los elementos diferenciales que explican la evolución tanto de CIE Automotive como de Dominion, y distinguen al Grupo como uno de los referentes más solventes del sector, más si cabe tras la reciente ampliación de capital que supuso la salida a cotización bursátil.